

ACTA NÚMERO 38

EN LA CIUDAD DE SALVATIERRA, ESTADO DE GUANAJUATO, SIENDO LAS **8:22 OCHO HORAS CON VEINTIDÓS MINUTOS** DEL DÍA **26 DE OCTUBRE DE 2022**, REUNIDOS EN EL SALÓN DE CABILDO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL LOS **CC. GERMAN CERVANTES VEGA, PRESIDENTE MUNICIPAL, L.E.P. YATZIRI MENDOZA JIMÉNEZ, SÍNDICO DEL H. AYUNTAMIENTO Y LOS REGIDORES: C.P. JORGE LUIS ROSAS TAPIA, LIC. ANA TERESA PANIAGUA GARCÍA, IIS. ALEJANDRO LANUZA HERNÁNDEZ, ING. G.E. MARISOL ALVARADO BARRERA, LIC. JORGE LUIS ZAMORA CABRERA, C. ANALUCÍA RODRÍGUEZ PRADO, C. JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ RODRÍGUEZ Y DRA. SANDRA NADINE RAMÍREZ VERA Y LA ASISTENCIA DE FORMA REMOTA DE LIC. MARÍA TERESA CERDA ROSAS; INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO 2021-2024, PARA LLEVAR A CABO LA **XV DÉCIMA QUINTA SESIÓN EXTRAORDINARIA**, A DESARROLLAR BAJO EL ORDEN DEL DÍA QUE CONTIENE LO SIGUIENTES PUNTOS: **I.- LISTA DE ASISTENCIA Y COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL. II.- APERTURA DE LA SESIÓN. III.- PRESENTACIÓN DE ACTA DE LA COMISIÓN DE REGLAMENTOS DEL H. AYUNTAMIENTO A EFECTO DE QUE EL CUERPO EDILICIO ANALICE, DISCUTA Y EN SU CASO APRUEBE LAS DISPOSICIONES DE CARÁCTER ADMINISTRATIVO PARA EL FUNCIONAMIENTO Y OPERATIVIDAD DE LOS PANTEONES MUNICIPALES RURALES. IV.- SOLICITUD DEL PRESIDENTE MUNICIPAL A EFECTO DE QUE EL HONORABLE AYUNTAMIENTO ANALICE, DISCUTA Y EN SU CASO APRUEBE LA INTEGRACIÓN DE LA COMISIÓN GENERAL DE CIUDADES HERMANAS COMO A CONTINUACIÓN SE INDICA:****

- 1.- PRESIDENTE: PRESIDENTE MUNICIPAL**
- 2.- SECRETARIO TÉCNICO: SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO**
- 3.- SECRETARIO EJECUTIVO: DIRECTOR DE TURISMO**
- 4.- SECRETARIO DEL ÁREA TURÍSTICA: REGIDOR PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE TURISMO DEL H. AYUNTAMIENTO**
- 5.- SECRETARIO PARA EL ÁREA DE COMERCIO: REPRESENTANTE DEL SECTOR DE PRESTADORES DE SERVICIOS**
- 6.- SECRETARIO PARA EL ÁREA DE EDUCACIÓN Y CULTURA: PRESIDENTE DEL COMITÉ PUEBLOS MÁGICOS SALVATIERRA.**

LO ANTERIOR EN APEGO A LO DISPUESTO POR EL ARTICULO 3, 5, 16 Y DEMÁS RELATIVOS AL REGLAMENTO PARA LA COMISIÓN GENERAL PARA LAS RELACIONES ENTRE LA CIUDAD DE SALVATIERRA, GTO., Y OTRAS CIUDADES DEL RESTO DEL PAÍS, ASÍ COMO DEL MUNDO, BAJO EL RÉGIMEN DE CIUDADES HERMANAS. **V.- SOLICITUD DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, A FIN DE QUE CON**

FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL ARTICULO 7 DEL REGLAMENTO PARA LA COMISIÓN GENERAL PARA LAS RELACIONES ENTRE LA CIUDAD DE SALVATIERRA, GTO., Y OTRAS CIUDADES DEL RESTO DEL PAÍS, ASÍ COMO DEL MUNDO, BAJO EL RÉGIMEN DE CIUDADES HERMANAS, EL H. AYUNTAMIENTO ANALICE, DISCUTA Y EN SU CASO APRUEBE LA PROPUESTA DE HERMANDAD ENTRE NUESTRO MUNICIPIO DE SALVATIERRA, GUANAJUATO Y EL MUNICIPIO DE HUAMANTLA TLAXCALA, AMBOS PUEBLOS MÁGICOS CON ANTECEDENTES HISTÓRICOS, CULTURALES Y TRADICIONES EN COMÚN, CONCEDIÉNDOSE EN CONSECUENCIA LA FIRMA DE LA DECLARATORIA CORRESPONDIENTE, ASÍ COMO LA CELEBRACIÓN DE LOS PROTOCOLOS RESPECTIVOS. VI.- SOLICITUD DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, A FIN DE QUE CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL ARTICULO 10 DEL REGLAMENTO PARA LA COMISIÓN GENERAL PARA LAS RELACIONES ENTRE LA CIUDAD DE SALVATIERRA, GTO., Y OTRAS CIUDADES DEL RESTO DEL PAÍS, ASÍ COMO DEL MUNDO, BAJO EL RÉGIMEN DE CIUDADES HERMANAS, EL H. AYUNTAMIENTO ANALICE, DISCUTA Y EN SU CASO APRUEBE LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL DÍA DE LA V QUINTA SESIÓN SOLEMNE A LLEVARSE A CABO EL PRÓXIMO JUEVES 27 DE OCTUBRE DE 2022 EN PUNTO DE LAS 9:00 HORAS EN EL RECINTO OFICIAL DE SALA DE CABILDO, CON MOTIVO DE LA FIRMA Y DECLARACIÓN OFICIAL DE HERMANDAD ENTRE NUESTRO MUNICIPIO DE SALVATIERRA, GUANAJUATO Y EL MUNICIPIO DE HUAMANTLA, TLAXCALA, AMBOS PUEBLOS MÁGICOS. VII.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.-..... SE PASA AL DESAHOGO DEL I PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, LISTA DE ASISTENCIA Y COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL. SE PROCEDE A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A EFECTO DE COMPROBAR EL QUÓRUM LEGAL, ESTANDO PRESENTES DIEZ DE LOS DOCE INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO, EXISTIENDO EN CONSECUENCIA QUÓRUM.

RAZÓN.- LA REGIDORA LEFI. ALEJANDRA DEL CARMEN VARGAS GONZÁLEZ JUSTIFICÓ SU INASISTENCIA A LA SESIÓN. DOY FE.-.....

LIC. JOSÉ DE JESÚS RENTERÍA MÚJICA
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO

SE PROCEDE A DESAHOGAR EL II SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, APERTURA DE LA SESIÓN. PARA LO CUAL EL PRESIDENTE MUNICIPAL, GERMÁN CERVANTES VEGA MANIFIESTA QUE CON FUNDAMENTO EN LO ESTABLECIDO POR EL PÁRRAFO SEGUNDO DEL ARTÍCULO 62 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL, DECLARA FORMALMENTE LA APERTURA DE LA SESIÓN.-..... SE PROCEDE A DESAHOGAR EL PUNTO III TERCERO DEL ORDEN DEL DÍA, PRESENTACIÓN DE ACTA DE LA COMISIÓN DE REGLAMENTOS DEL H. AYUNTAMIENTO A EFECTO DE QUE EL CUERPO EDILICIO ANALICE, DISCUTA Y EN SU CASO APRUEBE LAS DISPOSICIONES DE CARÁCTER ADMINISTRATIVO PARA EL

FUNCIONAMIENTO Y OPERATIVIDAD DE LOS PANTEONES MUNICIPALES RURALES DE SALVATIERRA, GUANAJUATO. LA LIC. ANA TERESA PANIAGUA GARCÍA DICE: ADEMÁS DE LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN PARTICIPARON VARIOS DE USTEDES COMO EDILES INTERESADOS EN EL TEMA, SE SOMETIÓ AL ANÁLISIS LO QUE EN UN PRIMER MOMENTO SE DENOMINABAN LINEAMIENTOS PARA FUNCIONAMIENTO U OPERATIVIDAD DE PANTEONES RURALES, SE TOMARON EN CUENTA TODAS SUS OBSERVACIONES, SE DISCUTIERON NUEVAMENTE, SE SOMETIERON POR ENÉSIMA OCASIÓN AL ANÁLISIS Y EL DOCUMENTO FINAL QUE SE LES ENTREGÓ VÍA DIGITAL A SU MAYORÍA LO COMPARTIMOS PARA QUE LLEGÁRAMOS A ESTE DOCUMENTO QUE SI BIEN ES CIERTO TODAVÍA ES MODIFICABLE Y PUEDE SER ENRIQUECIDO, YO LES PEDIRÍA QUE TUVIERAN A BIEN APOYAR EN QUE ESTA OCASIÓN SE APROBARA DADO QUE YA SE PUSO EN ESTA MESA QUE VIENE UNA FECHA IMPORTANTE DONDE DEBEMOS DE TENER UNA NORMATIVA APLICABLE, NO QUIERO USAR LA PALABRA TEMPORAL, PERO QUE SÍ PRECISAMENTE AHORITA PUDIERA SER EL INSTRUMENTO DE COMO FUNCIONE Y OPERE SOBRE TODO EN ESTE TIEMPO DONDE HAY UNA MAYOR DEMANDA DEL SERVICIO POR LA TEMPORADA DONDE LOS DEUDOS REQUIEREN DE HACER MEJORAS Y VISITAR, NOSOTROS HACEMOS COMO USO Y COSTUMBRE EN ESTA TEMPORADA, ESTAS DISPOSICIONES AHORA LLAMADAS ASÍ, CAMBIADAS DE LINEAMIENTOS A DISPOSICIONES SON APLICABLES A LOS PANTEONES MUNICIPALES RURALES QUE NO ES OPTATIVO, PERO TENEMOS DE AMBAS FORMAS QUE ESTÁN EN TERRENO EJIDAL O QUE ESTÁN EN TERRENO MUNICIPAL O TERRENO EJIDAL TIENEN ESTA OPCIÓN PARA QUE SU FUNCIONAMIENTO U OPERATIVIDAD TENGA UN MAYOR CONTROL, A LA VEZ LA MISMA COMISIÓN COMENTAMOS QUE SE ESTA ACTUALIZANDO UN REGLAMENTO Y HACIENDO UN NUEVO PROYECTO PARA PRESENTARLO ANTE ESTE CUERPO EDILICIO Y QUE VIENE INTEGRADO LOS LINEAMIENTOS DONDE SERÁ DE CARÁCTER OBLIGATORIO SU CUMPLIMIENTO CON AMBAS FORMAS, TANTO PARA LOS QUE SON MUNICIPALES Y COMO LOS QUE SON RURALES, EXHORTO A QUE APOYEN ESTA PROPUESTA Y DE LA MISMA MANERA EXISTE EL COMPROMISO DE LA COMISIÓN TOTAL PARA A LA BREVEDAD PRESENTAR EL NUEVO REGLAMENTO PARA LOS PANTEONES MUNICIPALES.

RAZÓN.- SIENDO LAS 8:25 OCHO HORAS CON VEINTICINCO MINUTOS SE PRESENTÓ EN LA SESIÓN DE MANERA VIRTUAL LA REGIDORA LIC. MARIA TERESA CERDA ROSAS. DOY FE.------

**LIC. JOSÉ DE JESÚS RENTERÍA MÚJICA
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO**

EL LIC. JORGE LUIS ZAMORA CABRERA DICE: YO EN LO PARTICULAR REVISE AMBAS PROPUESTAS CUANDO SE LLAMABAN LINEAMIENTOS QUE FUE LO APROBADO Y AHORA QUE SE LLAMAN DISPOSICIONES QUE TIENE ESTE TIPOLOGÍA, PORQUE UNA COSA ES UNA DISPOSICIÓN Y BIEN DISTINTA UN LINEAMIENTO POR LO SIGUIENTE HABÍA UN DEBATE PREVIO A CERCA DE LAS PROPIEDADES DE LOS TERRENOS DONDE ESTÁN LOS PANTEONES, CREO QUE ESE DEBATE ES INFRUCTUOSO SI REVISAMOS NUEVAMENTE TAL CUAL, EL DEBATE SE DEBERÍA DE FOCALIZAR EN LA DISPOSICIÓN 7, PORQUE ANTERIORMENTE Y PREVIAMENTE NO COINCIDO PERO CREO QUE ES DE LO MÁS LIGERO QUE PUEDE SER, PERO FUE ANALIZADA, ME REFIERO QUE NO ES UN TRABAJO PERFECTIBLE Y POR SU PUESTO VA A SER PERFECTIBLE PERO YA DEJA UN PARÁMETRO PARA MITIGAR EL CONFLICTO SOCIAL EN SAN NICOLÁS, EL TEMA DE LA SECRETARIA DE SALUD LA SMAOT, EL PRESIDENTE MUNICIPAL Y LA DIRECCIÓN DE DESARROLLO URBANO Y MEDIO AMBIENTE ESTÁN FACULTADOS PARA DETERMINAR CLAUSURA DE LOS MISMOS, CREO QUE CON EL PRESIDENTE MUNICIPAL Y LA DIRECCIÓN DE DESARROLLO URBANO Y MEDIO AMBIENTE ERA SUFICIENTE, LA SMAOT SE ADMINISTRATIVO MUY MÍNIMO Y ESTÁ DEDICADO A COSAS, YO ESTOY DE ACUERDO CON LAS DISPOSICIONES, CREO QUE SI HAY DUDAS MÁS PROFUNDAS SE PUEDE LLEVAR A ANÁLISIS, APROBAR ESTO ES SU PRIMER MOMENTO, PERO SI HAY DUDAS RESPECTO A LA NATURALEZA DE LOS PANTEONES Y A LA NATURALEZA PROPIA JURÍDICA DE LO QUE ES LOS PANTEONES EN CUALQUIER MUNICIPIO Y TIENEN UN PARÁMETRO, PUEDEN REVISARLO PLENAMENTE, ESTAS SON DISPOSICIONES Y PUNTUALIZO PIERDEN SU ORIGEN PARA LITIGAR UN CONFLICTO SOCIAL MUY AMPLIO, DESPUÉS SE ANALIZARÁ EN SUBSECUENTES SESIONES DE LA COMISIÓN SU PERTINENCIA PARA LAS DIFERENTES COMUNIDADES Y DISTINTOS PANTEONES, PORQUE RECORDEMOS QUE EN EL TEMA DEL EJIDO SE LOS EXPLICABA PREVIAMENTE COMPAÑEROS PUEDE HABER HASTA CINCO PANTEONES EN UN MISMO EJIDO Y VA A SER EL MISMO COMISARIADO EJIDAL, BAJO ESA LÓGICA ESTO ES CORRECTO, ES PERFECTIBLE ES MUY PECULIAR ESTO DE COMPAÑEROS LICENCIADOS TRABAJANDO EN ESTO CREO QUE ESO MISMO HACE QUE HAYA DISTINTOS CRITERIOS, SIN EMBARGO PUNTUALIZO Y FORMALIZO MI PETICIÓN CREO QUE SI TIENEN ALGÚN ANÁLISIS O CRITERIO RESPECTO AL CARÁCTER Y LEGAL QUE ES UN PANTEÓN MUY BIEN EN LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO Y MEDIO AMBIENTE Y REGLAMENTOS SE LES PUEDE ACLARAR, PERO DE MOMENTO SOLO SON LAS DISPOSICIONES. EL C.P. JORGE LUIS ROSAS TAPIA DICE: SECRETARIO LA REGIDORA ALEJANDRA ESTA CONECTADA PERO TIENE PROBLEMAS CON SU AUDIO Y SU CÁMARA. SE SOMETE A VOTACIÓN EL PUNTO, RESULTANDO: **ESTANDO PRESENTES ONCE DE LOS DOCE INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO, CON NUEVE VOTOS A FAVOR Y DOS EN CONTRA DE LOS REGIDORES ANALUCÍA RODRÍGUEZ PRADO E ING. G.E. MARISOL ALVARADO BARRERA, SE DA POR PRESENTADA EL ACTA DE LA COMISIÓN DE REGLAMENTOS DEL H. AYUNTAMIENTO, APROBÁNDOSE POR MAYORÍA CALIFICADA LAS**

DISPOSICIONES DE CARÁCTER ADMINISTRATIVO PARA EL FUNCIONAMIENTO Y OPERATIVIDAD DE LOS PANTEONES MUNICIPALES RURALES DE SALVATIERRA, GUANAJUATO.

POR LO ANTERIOR SE ORDENA SU PUBLICACIÓN EN EL PERIÓDICO OFICIAL DE GOBIERNO DEL ESTADO.-----

SE PROCEDE A DESAHOJAR EL PUNTO IV CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA, SOLICITUD DEL PRESIDENTE MUNICIPAL A EFECTO DE QUE EL HONORABLE AYUNTAMIENTO ANALICE, DISCUTA Y EN SU CASO APRUEBE LA INTEGRACIÓN DE LA COMISIÓN GENERAL DE CIUDADES HERMANAS COMO A CONTINUACIÓN SE INDICA:

- 1.- PRESIDENTE: PRESIDENTE MUNICIPAL**
- 2.- SECRETARIO TÉCNICO: SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO**
- 3.- SECRETARIO EJECUTIVO: DIRECTOR DE TURISMO**
- 4.- SECRETARIO DEL ÁREA TURÍSTICA: REGIDOR PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE TURISMO DEL H. AYUNTAMIENTO**
- 5.- SECRETARIO PARA EL ÁREA DE COMERCIO: REPRESENTANTE DEL SECTOR DE PRESTADORES DE SERVICIOS**
- 6.- SECRETARIO PARA EL ÁREA DE EDUCACIÓN Y CULTURA: PRESIDENTE DEL COMITÉ PUEBLOS MÁGICOS SALVATIERRA.**

LO ANTERIOR EN APEGO A LO DISPUESTO POR EL ARTICULO 3, 5, 16 Y DEMÁS RELATIVOS AL REGLAMENTO PARA LA COMISIÓN GENERAL PARA LAS RELACIONES ENTRE LA CIUDAD DE SALVATIERRA, GTO., Y OTRAS CIUDADES DEL RESTO DEL PAÍS, ASÍ COMO DEL MUNDO, BAJO EL RÉGIMEN DE CIUDADES HERMANAS. SE LE CONCEDE EL USO DE LA VOZ A LA DIRECTORA DE TURISMO MUNICIPAL QUIEN EXPLICA: CON LA INTENCIÓN DE PODER LLEVAR ESTE TIPO DE INTERCAMBIOS QUE SE HAN ESTADO REALIZANDO EN LOS DIFERENTES EVENTOS A LOS QUE HEMOS ASISTIDO A PARTIR DE QUE INICIAMOS LA ADMINISTRACIÓN, Y PARA DARLE FORMALIDAD A ESOS LAZOS ES QUE ESTAMOS SOLICITANDO QUE SE PUEDA LLEVAR A CABO LA COMISIÓN Y ES PARA PODER HACER INTERCAMBIOS CULTURALES EN CUANTO AL TEMA DE TURISMO, TENER HERMANDAD DE OTRAS CIUDADES ESPEREMOS PRONTO DE OTROS PAÍSES, ES PARA PODER GENERAR CONVENIOS DE COLABORACIÓN CON ELLOS, PODER GENERAR INTERCAMBIOS TANTO DE NUESTRA PARTE HACIA ELLOS Y DE ELLOS HACIA A NOSOTROS Y QUE ESTOS LAZOS SE PUEDAN ESTRECHAR EN TEMAS ESTRATÉGICOS DE INTERCAMBIO COMERCIAL Y TAMBIÉN QUE NOS PUEDAN SERVIR PARA TENER ESTOS LAZOS DE HERMANAMIENTOS QUE NOS VAN A LLEVAR A TENER LOS INTERCAMBIOS CULTURALES, QUE CREO QUE AL FINAL DEL DÍA ES LO QUE EL TURISMO MUEVE Y ESO NOS REMUNERE EN MÁS GENTE QUE PUEDA LLEGAR A CONOCER NUESTRO DESTINO, Y TENGAMOS LAS FACILIDADES EN OTROS

DESTINOS EN OTROS ESTADOS ELLOS PUEDAN VENIR A DARNOS A CONOCER SU CULTURA, SU ARTE Y DEMÁS TEMAS DE RELEVANCIA AQUÍ EN SALVATIERRA, EN ESE SENTIDO ES QUE SOLICITAMOS ESTE PUNTO. EL LIC. JORGE LUIS ZAMORA CABRERA DICE: PARA PONERTE EN CONTEXTO TENGO ENTENDIDO QUE EN DISTINTOS FORMATOS TENEMOS DISTINTOS HERMANAMIENTOS, ALGUNOS FORMATOS SON DIRECTAMENTE CON LAS ADMINISTRACIONES MUNICIPALES COMO SALVATIERRA DE MIÑO, Y OTROS PAÍSES, PERO HAY UNO EN PARTICULAR EL HERMANAMIENTO QUE TENEMOS CON IRWINDALE, TE PREGUNTO ANTES DE CONTINUAR, ABARCA ESTOS PLANTEAMIENTOS Y MODIFICACIONES ESE TEMA. LA DIRECTORA DE TURISMO MUNICIPAL CONTESTA: NO SE SI SON MODIFICACIONES EN RELACIÓN A LO DE IRWIDALE, FUERON AL REGLAMENTO RESPECTO A LINEAMIENTOS QUE ATIENDE RESPECTO A CIUDADES HERMANAS. EL LIC. JORGE LUIS ZAMORA CABRERA DICE: VUELVO A REFORMULAR, EXISTEN DISTINTOS HERMANAMIENTOS PARA EL CASO DEL HERMANAMIENTO QUE TENEMOS CON IRWINDALE LO DEIO PORQUE EXISTE UN FORMATO DE HERMANAMIENTO DE CIUDADES HERMANAS INTERNACIONAL Y OTROS HERMANAMIENTOS CON ADMINISTRACIONES MUNICIPALES DIRECTAMENTE COMO ES EL CASO DE HUAMANTLA, ENTONCES ESTOS LINEAMIENTOS, DISPOSICIONES O MODIFICACIONES ABARCA ESE HERMANAMIENTO CON IRWINDALE. EL DIRECTOR DE TURISMO MUNICIPAL DICE: ES UN TEMA MUNICIPAL, ES ENTRE LOS PUEBLOS MÁGICOS, ME IMAGINO QUE LAS DISPOSICIONES SERÁN ENTRE EL INTERCAMBIO ENTRE PUEBLOS MÁGICOS. EL LIC. JORGE LUIS ZAMORA CABRERA DICE: PORQUE TENIENDO UNA CHARLA PREVIA CON LA REGIDORA ANA TERESA HACÍAMOS ESA DISTINCIÓN Y AHORA PLANTEAS UNA DINÁMICA, CON EL FORMATO DE CIUDADES HERMANAS INTERNACIONAL Y EL QUE ES CON LOS PUEBLOS MÁGICOS Y EL QUE ES ENTRE GOBIERNOS, EL HERMANAMIENTO DE ESTADOS UNIDOS ES CON EL FORMATO DE CIUDADES HERMANAS INTERNACIONALES, ES UNA PLATAFORMA MUY AMPLIA, PEOR ENTONCES USTEDES ESTÁN HACIENDO UN FORMATO ENTRE PUEBLOS MÁGICOS, ES LA DIFERENCIA, ESTE PLANTEAMIENTO SE EXTIENDE A LOS TRES SUPUESTOS O SOLO ES UNA COMISIÓN DE CIUDADES HERMANAS, OJO SI ES COMISIÓN GENERAL DE CIUDADES HERMANAS VOLVEMOS A QUE ES CON EL FORMATO DE CIUDADES HERMANAS INTERNACIONAL, SI ES EL HERMANAMIENTO CON PUEBLOS MÁGICOS YA NO APLICA AHÍ YA SERIA CON HERMANAMIENTO CON CIUDADES HERMANAS DE PUEBLOS MÁGICOS, Y SI ES COMISIÓN GENERAL DE CIUDADES HERMANAS POR CIUDADES HERMANAS ENTRE AYUNTAMIENTO, SON TRES LÍNEAS ADMINISTRATIVAMENTE PLANTEADAS, POR ESO TE DECÍA ABARCA A LOS OTROS DOS PLANTEAMIENTOS CREO QUE NO, ENTONCES TU EXPLÍCAME. LA DIRECTORA DE TURISMO DICE: CLARO QUE TAMBIÉN OBVIAMENTE HAY OTROS HERMANAMIENTOS ANTERIORES EN LOS CUALES NO TUVE LA OPORTUNIDAD DE PARTICIPAR MÁS SIN EMBARGO EN ESE SENTIDO COMO LO MENCIONA ES UNA COMISIÓN GENERAL QUE YO CREO QUE SERÁ CUESTIÓN GENERAL QUE CREO QUE SERÁ DETERMINACIÓN DE LA MESA QUÉ PUEDA O COMO SE DEN LAS

DISPOSICIONES A PARTIR DE ESTE NOMBRAMIENTO. EL LIC. JORGE LUIS ZAMORA CABRERA DICE: ENTONCES COMISIÓN GENERAL DE CIUDADES HERMANAS EN PUEBLOS MÁGICOS SERÍA, ESE PEQUEÑO DETALLE HACE QUE A MÍ NO ME DE CLARIDAD, Y UNA DISCULPA LA VERDAD SE QUE NO ES TU PERFIL EL JURÍDICO, PERO DIALOGÁBAMOS ESE CON LA REGIDORA ANA TERESA A DONDE VA A ABARCAR, PORQUE EL AYUNTAMIENTO DE SALVATIERRA DE MIÑO NOS DIJO OIGAN NOSOTROS NUESTRO AYUNTAMIENTO QUEREMOS SER HERMANOS DE SU AYUNTAMIENTO, Y SE VA A QUEDAR AHÍ PARA LA ADMINISTRACIÓN, AH PERFECTO Y YA FUIMOS HERMANOS SALVATIERRA DE MIÑO, Y SOMOS AYUNTAMIENTOS HERMANOS, NO CIUDADES HERMANAS, PORQUE SI LAS CIUDADES HERMANAS DE IRWINDALE BAJO EL FORMATO DE CIUDADES HERMANAS TIENE SUS VICIOS DE ORIGEN, ELLOS TIENEN UN COMITÉ BIEN INDEPENDIENTE Y BIEN EN SU DINÁMICA QUE NO ESTA SUPEDITADO A LO QUE DICE EL GOBIERNO MUNICIPAL QUE NO LO TOMAN EN CUENTA, QUE NO LE IMPORTA EL GOBIERNO MUNICIPAL Y QUE ESTÁ CONFORMADO EL 90% POR PERSONAS DE SANTIAGO MARAVATIO, ESE ESPECIFICO COMITÉ Y ES MUY AJENO A NOSOTROS, Y EL COMITÉ GENERAL DE HERMANOS ENTRE PUEBLOS MÁGICOS PUES NI EXISTE, CREO QUE ES LO QUE ESTAS PROPONIENDO, ENTONCES EL PLANTEAMIENTO ES EL SIGUIENTE ESTE QUE PROPONER QUE OJALÁ Y NOS EXPLIQUES BIEN BIEN, ESTE QUE PROPONES SE TRASLADA A EL TEMA DE SALVATIERRA IRWINDALE, EL TEMA DE HERMANAMIENTOS DE PUEBLOS MÁGICOS Y EL TEMA DE HERMANAMIENTO ENTRE AYUNTAMIENTOS. EL LIC. JORGE LUIS ROSAS TAPIA DICE: QUIERO APROVECHAR PARA FELICITAR A LA DIRECCIÓN DE TURISMO POR LA EXCELENTE PARTICIPACIÓN EN EL EVENTO DE PUEBLOS MÁGICOS QUE SE LLEVÓ A CABO DEL 10 AL 14 DE OCTUBRE, LA VERDAD LICENCIADA PAOLA NOS TRAJIMOS UN MUY BUEN SABOR DE BOCA CON TODAS LAS ACTIVIDADES Y SOBRE TODO SALVATIERRA BRILLÓ EN TODO SU ESPLENDOR, EN ESTE EVENTO, CREO QUE LOS QUE TUVIMOS LA OPORTUNIDAD Y REGIDORES PRESENTES RECONOCEMOS EL GRAN TRABAJO DE LA DIRECCIÓN DE TURISMO Y SOBRE TODO AGRADECER EL QUE HAYAMOS ESTADO PARTICIPANDO EN TODAS ESAS ACTIVIDADES, SIN DUDA ALGUNA CREO QUE ESTA DIRECCIÓN SABE LO QUE QUIERE Y LO ESTÁ HACIENDO, ESTA TRABAJADO Y VAMOS POR UN BUEN CAMINO. EL SÍNDICO DEL H. AYUNTAMIENTO DICE: YO AHORITA QUE REGRESE GUSTAVO, DE CIERTA MANERA LA APROBACIÓN DE ESTE REGLAMENTO, PROEMIO SÍ PUDIERA TENER COMO UNA ETIQUETA PARTICULAR PARA QUE SEA EFECTIVAMENTE PARA PUEBLOS MÁGICOS Y NO PUDIERA AFECTAR O PUDIÉRAMOS CERRARNOS EN LA POSIBILIDAD PARA REVISAR EL TEMA CON LOS OTROS HERMANAMIENTOS QUE SE TIENEN Y TAMBIÉN PODER TENER LA POSIBILIDAD DE PODER HOMOLOGAR O DE ALGUNA MANERA ADECUAR DE ACUERDO A LAS SITUACIONES QUE SE PRESENTEN EN LAS PARTICULARIDADES CUANDO SON HACIA EL EXTRANJERO, EN ESTE CASO HAY LA SIMILITUD EN EL TEMA DE PUEBLOS MÁGICOS, NO EXISTE ESA DIGAMOS ESA TEMÁTICA COMO LO TENEMOS COMO IRWINDALE Y LO QUE PUEDE SUCEDER CON LOS

HERMANAMIENTOS CON ESPAÑA, ENTONCES YO CREO QUE SI SERÍA PRUDENTE DETERMINAR QUE ESTO SEA LA DINÁMICA PARA LOS HERMANAMIENTOS CON PUEBLOS MÁGICOS, MÁS NO ASÍ CON OTROS HERMANAMIENTO DE OTRAS CIUDADES QUE SE PUDIERAN TENER HACIA EL EXTRANJERO O HACIA OTRAS CONDICIONANTES, YO RECUERDO MUCHO QUE GUS TUVO MUCHO QUE VER EN EL TEMA DE REVISAR EL TEMA DE HERMANAMIENTO CON IRWINDALE, POR ESO ME HUBIERA GUSTADO QUE OPINARA AL MOMENTO, PERO QUE SI BIEN AQUÍ ACOTE NADA MÁS A LA DIRECCIÓN DE TURISMO EL REGIDOR EN AQUELLA OCASIÓN QUE SE TUVO A BIEN TENER UNA REPRESENTACIÓN EN IRWINDALE ACUDIÓ EL REGIDOR JORGE Y LA SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, ENTONCES VAYA YO CREO QUE NO HABÍA NINGÚN PROBLEMA EN ESE MOMENTO Y ES A LO QUE ME REFIERO, PORQUE PUDIERA TENER PARTICIPACIÓN EN ESE TEMA OTROS REGIDORES COMO PUDIERA SER LA COMISIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO, A LA MEJOR OTRAS COMISIONES QUE PUDIERAN INCIDIR O TRABAJAR DE MANERA CONJUNTA PARA TENER UN DESARROLLO AQUÍ EN EL MUNICIPIO, YO NO SE MIS COMPAÑEROS QUE OPINEN, PERO SÍ CONSIDERO QUE TENDRÍA QUE SER PARA EL TEMA DE PUEBLOS MÁGICOS. LA LIC. ANA TERESA PANIAGUA GARCÍA DICE: ME SUMO A LA FELICITACIÓN MUCHAS FELICIDADES PAO GRACIAS POR HABERNOS COMPARTIDO DE ELLO, EN MI CARÁCTER DE PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE REGLAMENTOS ME SUMO AL COMENTARIO DE MI COMPAÑERO COMISIÓN GENERAL DE CIUDADES HERMANAS NO VEO NINGÚN PROBLEMA INCLUSO EN SU DENOMINACIÓN EN SU CONCEPTO, SOLO LA APLICACIÓN DEL REGLAMENTO PARA ESTE RUBRO SÍ TUVIERA QUE SER QUE ESTE REGLAMENTO SE MODIFICARA Y TRABAJÁRAMOS, ME OFREZCO POR SUPUESTO A LA COMISIÓN PARA QUE PODAMOS ADECUAR ESTE REGLAMENTO EN SU CLAUSULADO, PORQUE HAY HERMANAMIENTOS DE CARÁCTER COMERCIAL, CULTURA, INDUSTRIAL ENTRE PUEBLOS MÁGICOS DE MANERA INTERNACIONAL, NACIONAL Y QUE TODO ESE CLAUSULADO Y TODA ESA NORMATIVA TENGA A DETALLE COMO SERÁ APLICADA, PORQUE ESTAMOS DE ACUERDO Y TENEMOS UN GRAN TRABAJO Y UN PENDIENTE CON UN HERMANAMIENTO QUE HA SIDO HISTÓRICAMENTE EL MÁS SONADO EN NUESTRO MUNICIPIO, EL MÁS ANTIGUO Y SI SABEMOS QUE SE DISTORSIONÓ POR NO LLAMARLO DE OTRA FORMA, ENTONCES UN HERMANAMIENTO QUE EN SU MAYORÍA LO CONFORMAN LOS DE UN MUNICIPIO VECINO NO TIENE RAZÓN DE SER, PORQUE EXISTE UNA LAGUNA EN SU REGLAMENTO, DONDE UNA COSA ES HABER NACIDO EN OTRA CIUDAD Y OTRA RESIDIR EN EL MUNICIPIO, ENTONCES CREO QUE ESE ES TEMA DE OTRA MESA, SOLO LO DEJO AQUÍ COMO CONTEXTO DE LO QUE SERÁ LOS TRABAJOS DE LA COMISIÓN EN ESTE SENTIDO Y EN ESA COMISIÓN ESTÁN INVITADOS TODOS, DE MI PARTE YO SOLO AGREGARÍA QUE ESTA COMISIÓN GENERAL DE CIUDADES HERMANAS PUDIERA CONSIDERARSE QUE FUERA ENTRE PUEBLOS MÁGICOS O COMISIÓN GENERAL HERMANAMIENTO EN PUEBLOS MÁGICOS PARA CAMBIARLE, Y AHÍ YA NOS ACOTÓ ALGO PARA DESPUÉS PODER APLICAR LA NORMATIVA ENTRE ESTOS MISMOS, PORQUE AMBAS PARA SER

PUEBLOS MÁGICOS YA TIENEN UNA NORMATIVA, ES UN TRABAJO MUY DE FONDO, PERO SI LO ACOTAMOS ASÍ Y SI CAMBIAMOS ESA COMISIÓN GENERAL DE HERMANAMIENTO ENTRE PUEBLOS MÁGICOS YO CREO QUE DE MOMENTO PODEMOS TENER TAMBIÉN UN LINEAMIENTO DE COMO CONDUCTIRNOS. EL LIC. JORGE LUIS ZAMORA CABRERA DICE: COINCIDO EN EL PLANTEAMIENTO DE LA REGIDORA ANA TERESA EN EL ARTÍCULO 4, 13 Y 14 JUSTAMENTE LO QUE CORRESPONDE AL REGLAMENTO PARA LA COMISIÓN GENERAL PARA LAS RELACIONES ENTRE LAS CIUDAD SALVATIERRA, GUANAJUATO Y OTRAS CIUDADES DEL PAÍS, ASÍ COMO EL MUNDO BAJO EL RÉGIMEN DE CIUDADES HERMANAS, OBIAMENTE ESTO TIENE VIGENCIA DEL 19 DE DICIEMBRE DE 2002 Y ESTA PUBLICADO, EN EL ARTÍCULO DEL CAPÍTULO CUARTO QUE EL ARTÍCULO 13, 14 Y 15 POR EJEMPLO TE VOY A PONER EN ESTE PUNTO, PERO QUIERO QUE SEPAS EL PORQUE TENIA ESA GRAN INTERROGANTE, PORQUE DERIVADO DE ESTO SE LES VA A NOTIFICAR A ESAS PERSONAS QUE SE OSTENTAN COMO CONSEJO GENERAL DE CIUDADES HERMANAS, AHÍ SE ME HACE LA LABOR MÁS FUERTES, PORQUE ESTAS MODIFICACIONES SI TIENEN COBERTURA EN ESTOS TRES TEMAS, CREO QUE ESTÁS HACIENDO UN COMODÍN JURÍDICO Y ESO LES LIMITA A ESTAS PERSONAS Y REFORMULA, PERO CHECATE EL ARTÍCULO 14 LA COMISIÓN GENERAL DE CIUDADES HERMANAS ESTARÁ INTEGRADO HASTA POR DIEZ PERSONAS QUE DURARAN EN SUS FUNCIONES DURANTE TRES AÑOS Y SERÁN NOMBRADOS DURANTE EL PRIMER TRIMESTRE DE CADA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL, ESO NO HA PASADO, ESTAS DIEZ PERSONAS SON LAS QUE TIENEN ENCARGO VITALICIO, ENTONCES SUGIERO QUE ESTAS MODIFICACIONES SE LES HAGAN EXTENSIVAS AL COMITÉ HASTA AHORA, DECIRLES SABES QUE TU COMITÉ DE DIEZ PERSONAS DE SANTIAGO MARAVATIO YA SE DESINTEGRÓ SI TU QUIERES SEGUIR YENDO YA NO TE OSTENTES COMO TAL COSA, EL PRESIDENTE MUNICIPAL Y QUIEN ESTÉ FACULTADO, YA DESPUÉS MODIFICAREMOS EN SU MOMENTO EL ORDEN DE LA SECRETARÍA EN SU MOMENTO PERO POR AHORA ESTOY DE ACUERDO EN REFORMULAR ESTAS DISPOSICIONES GENERALES PARA EL CONSEJO GENERAL Y DESPUÉS AFINAREMOS, PERO MIENTRAS LA ADMINISTRACIÓN QUEDAR COMO TITULAR DE ESTO, PORQUE A VECES LOS CIVILES, NOSOTROS SOMOS FUNCIONARIOS PÚBLICOS, UNOS DESIGNADOS Y OTROS ELECTOS, A VECES LOS CIVILES NO REPRESENTAN EL ENFOQUE, NO DIGO PORQUE NO LO CONOZCAN, PERO NO REPRESENTAN EL ENFOQUE QUE UNO BUSCA, CON ESTOS ENCUENTROS PROYECTOS DE CIUDADES HERMANAS, SON MUY IMPORTANTES E INTERESANTES, POR EJEMPLO EL QUE VIENE CON HUAMANTLA AHÍ HAY COSAS INTERESANTE, NO DE MANERA CULTURAL, HABLAMOS DE COINCIDENCIAS CULTURALES, ENTONCES PARA ESA DINÁMICA SE NECESITA TENER LA ADMINISTRACIÓN BIEN DEFINIDA HASTA DONDE LLEGAMOS COMO ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL Y HASTA DONDE LA SOCIEDAD CIVIL EMPIEZA A EJERCER NUESTRAS FUNCIONES, QUE ES LO QUE PASÓ CON ESTE COMITÉ DE IRWINDALE, ENTONCES CREO QUE VA A SER MUY CONFLICTIVO PERO YO ESTOY

DE ACUERDO EN HACERLO, SOLO QUE AHORA YA LEÍ BIEN VA A ABARCAR LAS TRES DINÁMICAS, TANTO BUROCRACIAS MUNICIPALES, COMO CIUDADES HERMANAS, COMO JUSTAMENTE CON PUEBLOS MÁGICOS, YA USTEDES PUEDEN PONERLE PUEBLOS MÁGICOS COMO QUIERAN, PERO ABARCA LOS TRES Y QUE SE LES CONMINE A CONOCER LAS NUEVAS DISPOSICIONES. EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO DICE: COMO COMENTA EL REGIDOR JORGE LUIS MANIFESTARLES QUE EFECTIVAMENTE EL RÉGIMEN NACIONAL ABOCA PROTOCOLOS QUE SE TIENEN QUE CUBRIR POR PARTE DE LA SECRETARÍA DE RELACIONES EXTERIORES, Y EFECTIVAMENTE TENDRÍA QUE ADECUARSE A LA NORMATIVA AHORITA PARA EL EFECTO QUE NOS OCUPA SE ESTÁ HACIENDO ESTA PROPUESTA PARA CUBRIR EL TEMA PUEBLOS MÁGICOS, PERO TENDIENTE TAMBIÉN A LO QUE ESTA PUDIERA AGREGARSE CUALQUIER OTRO FUNCIONARIO QUE USTEDES CONSIDERASEN QUE FUESE NECESARIO PARA EL TEMA AHORITA INICIAL DE PUEBLOS MÁGICOS, POSTERIORMENTE SI EXISTIERA CON OTRAS CIUDADES O SE REGULA LOS ANTERIORES HERMANAMIENTOS PODRÍAN SEGUIRSE AGREGÁNDOSE EDILES PRESIDENTES DE ALGUNA COMISIÓN O ALGÚN OTRO EDIL. LA REGIDORA ANALUCÍA RODRÍGUEZ PRADO DICE: CON RESPECTO A LO QUE COMENTAN AL ACOTAMIENTO DE PUEBLOS MÁGICOS YO TENDRÍA AHÍ UNA DUDA MÁS QUE DUDA SI LO ACOTAMOS COMO UN HERMANAMIENTO DE PUEBLOS MÁGICOS NOSOTROS MISMOS PODRÍAMOS ESTAR REDUCIENDO EL ALCANCE DE LA ESTRATEGIA TURÍSTICA PORQUE LOS PUEBLOS MÁGICOS TIENEN COMO SU PROPIA PARTIDA QUE HA SIDO AFECTADA COMO ES DEL CONOCIMIENTO PÚBLICO, HA SIDO REDUCIDA Y SI NOSOTROS ACOTAMOS ESTO COMO UNA ESTRATEGIA DE PUEBLOS MÁGICOS PODRÍAMOS ESTARNOS HACIENDO O PONIENDO EL PIE EN UN MOMENTO QUE SE INTENTARA SOLICITAR UN PRESUPUESTO PARA ALGO QUE SE QUIERA EFECTUAR, SERÍA MI PUNTO DE VISTA, OBVIAMENTE ESO QUEDA A VOTACIÓN DE TODOS, YO SI QUISIERA SER ESE COMENTARIO, PORQUE ESTE TIPO DE ESTRATEGIAS YO LAS ENCUENTRO COMO SECRETARIA DE LA COMISIÓN DE TURISMO Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE CULTURA LAS ENCUENTRO MUY FRUCTÍFERAS PARA TODO EL TEMA DE TURISMO Y A PROYECCIÓN CULTURAL QUE LE PODAMOS DAR A NUESTRO MUNICIPIO, ENTONCES SI DE REPENTE NOS ATENEMOS SOLO A LO QUE LA PARTIDA DE PUEBLOS MÁGICOS NOS PUEDA DAR PODRÍAMOS ESTARNOS PONIENDO UN CANDADO, SERÍA QUE SE REVISARA A FONDO CUALES SERÍAN LAS POSIBILIDADES, PERO AL FINAL SE ESTA PROPONIENDO COMO ACOTAMIENTO, YO LO VERÍA YA EN ESTE CASO NO SON INNECESARIO SINO PODRÍA DARNOS LA VUELTA A LA HORA QUE NOSOTROS QUISIÉRAMOS APROBAR ALGÚN APOYO PARA ALGO QUE ESTUVIERA RELACIONADO CON CUALQUIER EVENTO DE PUEBLOS MÁGICOS, YO LO DEJARÍA COMO ESTÁ DE CIUDADES HERMANAS PORQUE AHÍ PODEMOS TENER MÁS MARGEN DE PODER REALIZAR LAS ACTIVIDADES QUE AL FINAL NECESITAN DEL PRESUPUESTO Y DEL APOYO, COMO SEA TAMBIÉN A MÍ ME GUSTA MUCHO ESTE HERMANAMIENTO QUE SE ESTÁ PROPONIENDO CON HUAMANTLA, YO SOY FAN DE

NUESTRAS TRADICIONES Y HUAMANTLA TIENE UNA GRAN PROYECCIÓN POR EL TEMA DE SUS ARTESANOS, TENGO ENTENDIDO QUE VAN A PARTICIPAR CON UNA MUESTRA AHORITA EN NUESTRO EVENTO Y SE VA A QUEDAR COMO UNA EXPOSICIÓN PERMANENTE. EL PRESIDENTE MUNICIPAL DICE: NOS VAN A DEJAR ALGUNOS ARTÍCULOS PARA NOSOTROS TENERLOS EN LO QUE SON DE TURISMO. LA REGIDORA ANALUCÍA RODRÍGUEZ PRADO DICE: VAN A DONAR ALGUNAS PIEZAS, ARTÍCULOS PARA QUE QUEDEN COMO EXPOSICIÓN PERMANENTE DE LA HERMANDAD, ME PARECE ATRACTIVO, NO SE SI CONOZCAN LAS ARTESANÍAS DE HUAMANTLA PERO SON ALGO QUE A LA GENTE LE GUSTA VER Y FOTOGRAFIAR, EN TÉRMINOS AHORITA DEL TRÁFICO CIBERNÉTICO QUE PUDIÉRAMOS TENER COMO MUNICIPIO ES ALGO MUY ÚTIL PARA TODA LA COMUNIDAD QUE GUSTA DE HACER SELFIES, ENTONCES DEFINITIVAMENTE ES ALGO QUE APRUEBO, TENGO MUCHAS EXPECTATIVAS A FAVOR QUE CREO QUE SE VAN A CUMPLIR, NADA MÁS YO HARÍA LA PETICIÓN AQUÍ QUE ESTOY DE ACUERDO EN QUE SE INTEGRE A LA PRESIDENTA DEL COMITÉ DE PUEBLOS MÁGICOS, NADA MÁS YO SOLICITARÍA QUE COMO SECRETARIO PARA EL ÁREA DE EDUCACIÓN Y CULTURA SE ME INTEGRARA A MÍ QUE SOY LA PRESIDENTA DE ESA COMISIÓN EN EL MUNICIPIO Y BUENO A LA PRESIDENTA DEL COMITÉ DE PUEBLOS MÁGICOS SE LE INTEGRARA EN OTRA COMISIÓN Y FELICITACIÓN POR ESA HERMANDAD A LA QUE YO LE AUGURO MUCHAS COSAS BUENAS. EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO DICE: LAS SEPARARÍAMOS Y QUEDARIAN ANALUCIA EL NUMERO 6 SECRETARIO ÁREA DE CULTURA, PRESIDENTA COMISIÓN DE EDUCACIÓN. LA REGIDORA ANALUCIA RODRÍGUEZ PRADO DICE: DE HECHO SOLICITARÍA YO QUE SE QUEDARA ASÍ SECRETARIO, PARA EL ÁREA DE CULTURA SU SERVIDORA Y QUE PUDIÉRAMOS NO SE SI SE LE PUEDA PROPONER COMO SECRETARIO DE RELACIONES O ALGO ASÍ. LA DIRECTORA DE TURISMO MUNICIPAL DICE: SI ME PERMITEN EL TEMA Y LOS PRESIDENTES DEL COMITÉ DE PUEBLOS MÁGICOS ES PORQUE DENTRO DEL COMITÉ ES ESA PARTE SE PIDE DENTRO DEL REGLAMENTO DE PUEBLOS MÁGICOS QUE ESTA UNA REPRESENTATIVIDAD CIUDADANA, ENTONCES ES PRESIDIDO EN ESTE CASO POR LA MAESTRA LUPITA, QUE A PARTE TAMBIÉN FORMA PARTE DEL ARTE Y CULTURA DE SALVATIERRA, QUE ADEMÁS ES DIRECTORA DE LA CASA DE MÚSICA Y ELLA ES REPRESENTANTE DE LA CIUDADANÍA QUE REPRESENTA. EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO DICE: PUDIERA SER COMITÉ PARA EL ÁREA DE PUEBLOS MÁGICOS SI GUSTAN, SERIA COMO EL 6 SE QUEDA IGUAL INTEGRÁNDOLA LA REGIDORA ANALUCÍA COMO PRESIDENTA DE LA COMISIÓN Y EL SÉPTIMO SECRETARIO PARA EL ÁREA DE PUEBLOS MÁGICOS Y SERÍA LA PRESIDENTA EL COMITÉ DE PUEBLOS MÁGICOS DE SALVATIERRA. EL C.P. JORGE LUIS ROSAS TAPIA DICE: EN EL ÁREA DE COMERCIO, ¿QUE PRESTADOR QUEDARÍA?. EL PRESIDENTE MUNICIPAL DICE: YO CREO QUE ENTRE ELLOS LO PROPONGAN. LA LIC. ANA TERESA PANIAGUA GARCÍA DICE: JUSTO ESTOY AHORITA EN ESTE ANÁLISIS APROVECHO PARA AGRADECER LA INTERVENCIÓN DE LA COMPAÑERA ANALUCÍA MUY PERTINENTE, REALMENTE SI TENEMOS MUCHÍSIMA EXPECTATIVA SOMOS

APASIONADAS DE ESTE TEMA LO COMPARTIMOS Y DE MISMA MANERA PONGO A CONSIDERACIÓN DEL PLENO APROBAR EL QUE TAMBIÉN SE PUDIERA INTEGRAR A ESTA COMISIÓN LA PRESIDENCIA DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO PUESTO TAMBIÉN SOBRE LA MESA QUE EL DESARROLLO TURÍSTICO VA DE LA MANO CON EL DESARROLLO ECONÓMICO, POR TANTO EN LA POSICIÓN QUE SE CONSIDERE PERTINENTE SE CONSIDERE INTEGRAR A ESTA SERVIDORA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO. EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO DICE: SE AGREGARÍA COMO SECRETARIO PARA EL ÁREA DE DESARROLLO ECONÓMICO O ÁREA DE COMERCIO A LA PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO. SE SOMETE A VOTACIÓN EL PUNTO, RESULTANDO: **ESTANDO PRESENTES ONCE DE LOS DOCE INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO, POR UNANIMIDAD DE VOTOS SE APRUEBA LA SOLICITUD DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, POR LO QUE EL HONORABLE AYUNTAMIENTO APRUEBA LA INTEGRACIÓN DE LA COMISIÓN GENERAL DE CIUDADES HERMANAS COMO A CONTINUACIÓN SE INDICA:**

1.- PRESIDENTE: PRESIDENTE MUNICIPAL.

2.- SECRETARIO TÉCNICO: SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO.

3.- SECRETARIO EJECUTIVO: DIRECTOR DE TURISMO.

4.- SECRETARIO DEL ÁREA TURÍSTICA: REGIDOR PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE TURISMO DEL H. AYUNTAMIENTO.

5.- SECRETARIO POR EL ÁREA DE COMERCIO: REPRESENTANTE DEL SECTOR DE PRESTADORES DE SERVICIOS.

6.- SECRETARIO PARA EL ÁREA DE EDUCACIÓN Y CULTURA: PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA, JUVENTUD Y DEPORTE.

7.- SECRETARIO PARA EL ÁREA DE PUEBLOS MÁGICOS: PRESIDENTE DEL COMITÉ PUEBLOS MÁGICOS SALVATIERRA.

8.- SECRETARIO PARA EL ÁREA DE INVERSIÓN: PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO.

LO ANTERIOR EN APEGO A LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 3, 5, 16 Y DEMÁS RELATIVOS AL REGLAMENTO PARA LA COMISIÓN GENERAL PARA LAS RELACIONES ENTRE LA CIUDAD DE SALVATIERRA, GTO., Y OTRAS CIUDADES DEL RESTO DEL PAÍS, ASÍ COMO DEL MUNDO, BAJO EL RÉGIMEN DE CIUDADES HERMANAS.-----

SE PROCEDE A DESAHOGAR EL PUNTO V QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA, SOLICITUD DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, A FIN DE QUE CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL ARTICULO 7 DEL REGLAMENTO PARA LA COMISIÓN GENERAL PARA LAS RELACIONES ENTRE LA CIUDAD DE SALVATIERRA, GTO., Y OTRAS CIUDADES DEL RESTO DEL PAÍS, ASÍ COMO DEL MUNDO, BAJO EL RÉGIMEN DE CIUDADES HERMANAS, EL H. AYUNTAMIENTO ANALICE, DISCUTA Y EN SU CASO APRUEBE LA PROPUESTA DE HERMANDAD ENTRE NUESTRO MUNICIPIO DE SALVATIERRA, GUANAJUATO Y EL MUNICIPIO DE HUAMANTLA TLAXCALA, AMBOS PUEBLOS MÁGICOS CON ANTECEDENTES HISTÓRICOS, CULTURALES Y TRADICIONES EN COMÚN, CONCEDIÉNDOSE EN CONSECUENCIA LA FIRMA DE LA DECLARATORIA CORRESPONDIENTE, ASÍ COMO LA CELEBRACIÓN DE LOS PROTOCOLOS RESPECTIVOS. LA DIRECTORA DE TURISMO DICE: COMO LO HAN MENCIONADO LAS PERSONAS QUE NOS ACOMPAÑAN EN DIFERENTES EVENTOS DE PROMOCIÓN, ESOS ESCAPARATES EN DONDE VAMOS A MOSTRAR LA PARTE MÁS BONITA DE SALVATIERRA Y LO QUE LA GENTE PUEDE VENIR A VIVIR, AHÍ VARIOS DESTINOS QUE NOS HAN LLAMADO LA ATENCIÓN A NIVEL CULTURAL, TRADICIONAL, SIN EMBARGO EN EL TEMA DE PUEBLO MÁGICO DE HUAMANTLA QUE HACE DIEZ AÑOS QUE NOS DIERON ESTE NOMBRAMIENTO A SALVATIERRA COMO PUEBLO MÁGICO, NOS DÁBAMOS CUENTA QUE TENEMOS UNAS SIMILITUDES CON EL PUEBLO MÁGICO DE HUAMANTLA, NO SOLO DENTRO DE NUESTRAS FIESTAS Y TRADICIONES Y CULTURA, SINO QUE TAMBIÉN HAY SIMILITUDES EN LA CULTURA, COMO MUESTRA EL TEMA DE LAS VÍRGENES SON MUY SIMILARES, POR AHÍ LES PODEMOS EXTERNAR DE MANERA PUNTUAL LAS FIESTAS QUE TENEMOS CON EL TEMA RELATIVO A LA TAUROMAQUIA O FIESTA BRAVA QUE ES PARTE DE LA HISTORIA QUE VIENE DESDE EL MOMENTO EN QUE SE FUNDARON LAS CIUDADES, SALVATIERRA Y HUAMANTLA DENTRO DE LOS 132 PUEBLOS MÁGICOS, SON LOS QUE CONTINÚAN CON UNA FIESTA SIMILAR QUE ES EL ENCIERRO DE TOROS, ELLOS TAMBIÉN TIENEN UNA CORRIDA DE LUCES, QUE ES UNA CORRIDA NOCTURNA, QUE JUSTO AHORA POR PRIMERA VEZ VAMOS A REALIZAR ESTE EVENTO, ESO CON RESPECTO AL TEMA TAURINO, PERO TENEMOS SIMILITUDES RESPECTO A LA NATURALEZA, A LA TRADICIÓN, CULTURA Y HUAMANTLA TIENE MUCHO QUE APORTAR A SALVATIERRA Y SALVATIERRA SEGURAMENTE TIENE MUCHO QUE APORTAR PARA HUAMANTLA, ENTRE LAS SIMILITUDES ES QUE LA ARQUITECTURA DE HUAMANTLA ES UNA ARQUITECTURA FRANCESA, LA ARQUITECTURA EN SALVATIERRA ES PARTE DE LA COLONIA QUE SE VIVIÓ QUE TENEMOS COMO VESTIGIOS DE LA PARTE ARQUITECTÓNICA DE ESE MÉXICO DEL PASADO, TAMBIÉN TENEMOS HACIENDAS, HAY HACIENDAS PULQUERAS EN HUAMANTLA ESO EN LA PARTE ARQUITECTÓNICA, EN LA PARTE DE TAUROMAQUIA YA LO MENCIONÉ, HUAMANTLA ES CIUDAD DE GRANDES TOREROS, TIENEN TAMBIÉN EL TEMA DEL ENCIERRO DE TOROS QUE ES LA HUAMANTLADA QUE ES EN AGOSTO, DONDE PRÁCTICAMENTE ES EL MISMO EVENTO, HABRÍA QUE APRENDER DE ELLOS DE CÓMO LO MANEJAN Y TAMBIÉN ELLOS ESTARÁN INTERCAMBIANDO

LO DE AQUÍ, PARA ENRIQUECERLO Y SI UN TEMA ESPECÍFICO PARA ESTOS DOS PUEBLOS MÁGICOS QUE LOS DISTINGUE DE ESOS 132, ADEMÁS DE ESO LAS VÍRGENES, TAMBIÉN LA VIRGEN DE LA CARIDAD DE HUAMANTLA TAMBIÉN LA VIRGEN DE LA LUZ, LA VIRGEN ES QUIEN ESTA ARROPANDO SU FIESTA, EN ESTA FIESTA DE NOCHE QUE ES CUANDO NO DUERMES, DONDE SACAN A SU VIRGEN A PASEAR POR TODAS LAS CALLES DE HUAMANTLA EN KILÓMETROS Y KILÓMETROS DE TAPETES QUE ES IMPORTANTE COMPARTIR QUE HUAMANTLA TIENE UNA TRAYECTORIA DENTRO DEL PROGRAMA Y ELLOS A NIVEL INTERNACIONAL ESTÁN DESPEGANDO MUCHO Y POR LO TANTO ES IMPORTANTE PARA TENER ALIADOS ESTRATÉGICOS CON LOS CUALES PODAMOS CRECER E INTERCAMBIAR LAZOS DE CULTURA Y TRADICIÓN Y TAMBIÉN LAZOS COMERCIALES, LAZOS DE PROMOCIÓN Y SI YA ESTAMOS TRABAJANDO DESDE HACE VARIOS AÑOS CON ARTESANOS DE HUAMANTLA. EL PRESIDENTE MUNICIPAL DICE: EN PRÓXIMAS FECHAS VAMOS A TENER MUCHOS VISITANTES DE HUAMANTLA, ESTABA PLATICANDO CON EL PRESIDENTE MUNICIPAL QUE ÉL TRAE VARIOS INVITADOS ESPECIALES DE HUAMANTLA, OTROS CAMIONES DE GENTE DE HUAMANTLA, ENTONCES CREO QUE VA A SER MÁS POSITIVO Y QUE REALMENTE PODAMOS TENER ESE INTERCAMBIO DE CULTURA, TRADICIÓN, Y QUE PODAMOS VIVIRLO, CREO QUE VA A SER UN PRIMER COMIENZO LA MARQUESADA ESPERO QUE PRONTO TODOS PODAMOS IR A VISITAR HUAMANTLA, CONOCER TODA SU HISTORIA Y TRADICIÓN Y TRAERNOS LAS COSAS POSITIVAS QUE ELLOS TIENEN, PARA GENERAR TAMBIÉN EL TURISMO QUE TIENEN, NO RECUERDO CUANTOS AÑOS ME DIJO CHAVA QUE YA TIENEN HACIENDO LA HUAMANTLADA, PERO SÍ ME DICE QUE ES INCREÍBLE LA GENTE QUE VA A ESTE EVENTO MÁS DE CIENTO MIL PERSONAS Y QUE TAMBIÉN FUE UN MEDIO QUE LES APOYO BASTANTE PARA QUE PUDIERA CRECER SU INFRAESTRUCTURA TURÍSTICA, LA CUAL YA ESTÁN MUY CORTOS EN LO QUE HA PODIDO GENERAR ESTE EVENTO Y MUCHAS COSAS QUE TIENEN, PORQUE COMO HE DICHO NO SOLAMENTE SON LOS EVENTOS, NO SOLO ES LA FIESTA, SINO QUE TAMBIÉN HE COMENTADO REFERENTE A LA MARQUESADA TRATANDO DE HACER UNA ESTRATEGIA PARA LOGRAR QUE MÁS GENTE VENTA AL FESTIVAL LA MARQUESADA, PARA MI LO IMPORTANTE ES QUE VENGAN A CONOCER SALVATIERRA, QUE ES ALGO QUE NO HABÍAMOS PODIDO LOGRAR DURANTE MUCHO TIEMPO EL CÓMO HACEMOS QUE REALMENTE ATRAER A LA GENTE Y QUE CONOZCA SALVATIERRA, TENEMOS QUE UTILIZAR DIFERENTES ESTRATEGIAS, PORQUE MUCHO DEL QUE VIENE A SALVATIERRA SE ENAMORA DE SALVATIERRA Y REGRESA A SALVATIERRA, PERO NOS FALTABA EL CÓMO HACER QUE REALMENTE VENGA LA GENTE, POCO A POCO TENEMOS QUE IR GENERANDO DIFERENTES ESTRATEGIAS, ESTA ESTRATEGIA TENGO FE Y CONFIANZA QUE TIENE QUE SALIR ADELANTE, AUN CON TODAS LAS SITUACIONES QUE SE HAN GENERADO, PERO HE TOMADO LAS DECISIONES COMO LO HE DICHO SIEMPRE PENSANDO EN SALVATIERRA, SIEMPRE PENSANDO EN EL DESARROLLO, ES DIFÍCIL PODER EXPLICARLES A TODA LA CIUDADANÍA EL PORQUE ESTE TIPO DE DECISIONES, PERO LO VUELVO A COMENTAR AQUÍ COMPAÑEROS

REGIDORES, QUE SIMPLE Y SENCILLAMENTE ES UNA DECISIÓN PENSANDO EN EL DESARROLLO CRECIMIENTO EL QUE LA GENTE REALMENTE PUEDA CONOCER SALVATIERRA, NO QUERÍA UNA MARQUESADA MÁS SIMPLEMENTE QUERÍA UN FESTIVAL QUE REALMENTE LA GENTE SE LLEVE COMO UN FIN DE SEMANA INOLVIDABLE EN SALVATIERRA Y TENGO LA CONFIANZA QUE ASÍ SERÁ, NUEVAMENTE AGRADECERLES LA CONFIANZA Y APOYO DE TODOS USTEDES AGRADECER TODO EL TRABAJO A TI PAO, A TODO EL PERSONAL DE LA DIRECCIÓN DE TURISMO, QUE SE HAN PUESTO MUY BIEN LA CAMISETA DE SALVATIERRA, QUE HAN CREÍDO EN EL PROYECTO, QUE HAN CREÍDO EN LO QUE QUEREMOS HACER POR SALVATIERRA QUE HA COSTADO MUCHO, USTEDES SABEN CUÁNTO HA COSTADO, DOLORES DE CABEZA, ALEGRÍAS, TRISTEZAS, SON MUCHAS COSAS LAS QUE LA GENTE NO CONOCE, QUE CON EL TIEMPO Y LO QUE HE DICHO EL TIEMPO NOS DARÁ LA RAZÓN PRIMERAMENTE DIOS, SIN QUERER SER MUY PRETENCIOSOS PERO TENGO CONFIANZA QUE CUANDO LAS DECISIONES SE TOMAN CON ESTRATEGIA PERO TAMBIÉN CON EL CORAZÓN, PORQUE ESTÁN PASANDO Y SEGUIRÁN PASANDO COSAS IMPORTANTES E INTERESANTES AQUÍ EN EL MUNICIPIO, GRACIAS A TODOS. LA REGIDORA ANALUCÍA RODRÍGUEZ PRADO DICE: COMO COMENTAN LOS COMPAÑEROS ACABAMOS DE TENER EL TIANGUIS DE CONVENCION DE PUEBLOS MÁGICOS, DE TODO EL PAÍS DONDE YO COINCIDO QUE UNA DE LAS COSAS EN LAS QUE MÁS TE PUEDES APALANCAR EN TU ESTRATEGIA ES REVISAR LOS CASOS DE ÉXITO DE OTROS PUEBLOS MÁGICOS, QUE TIENEN ESAS COINCIDENCIAS, SIMILITUDES Y TAMBIÉN ESTO NO ES CIENCIA EXACTA PERO PUEDES ESPERAR LOS RESULTADOS CERCANOS SI TU TAMBIÉN MIDES TU SITUACIÓN CON LA DEL MUNICIPIO Y DEFINITIVAMENTE NOS COMENTA NUESTRO PRESIDENTE MUNICIPAL QUE HUAMANTLA ES UN SUPER CASO DE ÉXITO EN ESTE TEMA DEL ENCIERRO DE TOROS, RECIBEN 100 MIL PERSONAS, HAY QUE TOMAR EN CUENTA QUE TLAXCALA ES UN ESTADO DIMINUTO, ENTONCES HUAMANTLA ES UN MUNICIPIO MUY PEQUEÑO, Y HAN SABIDO ARREGLÁRSELAS PARA PODER RECIBIR ESA CANTIDAD DE PÚBLICO CUANDO TIENEN SU FIESTA, ENTONCES SI ELLOS PUEDEN DEFINITIVAMENTE NOSOTROS VAMOS A PODER TAMBIÉN, TENEMOS QUE HACERLO, YA HAY PARA MUESTRA UN BOTÓN, HAY SIMILITUD DONDE NOS PODEMOS ECHAR MANO, GRAN PARTE DE LA GENTE QUE ASISTE EN HUAMANTLA SON MUCHOS ESTUDIANTES SON ATRAÍDOS POR EL TEMA DEL ENCIERRO DE TOROS, NOSOTROS TENEMOS CERCANÍA A TRES UNIVERSIDADES CERCANAS QUE ES GUANAJUATO, QUERÉTARO Y MORELIA, ENTONCES NOSOTROS PODEMOS REPLICAR ESA ESTRATEGIA PARA ESE TIPO DE PÚBLICO QUE PUEDE SIN GRAN PROBLEMA DESPLAZARSE A LA FIESTA Y REGRESAR ESE DÍA QUE EVITA TODO EL TEMA DE QUE NO TIENEN DONDE HOSPEDARSE LOS ESTUDIANTES A VECES POR SU MISMO TEMA DE LA ESCUELA VIAJAN TODO EL DÍA Y REGRESAN PERO AL FINAL ES GENTE QUE LLEGA, CONSUME, DISFRUTA Y ES PARTE DE LA FIESTA Y QUE EL MUNICIPIO RECIBE, TENEMOS QUE OBSERVAR BIEN SU CASO DE ÉXITO Y ESTAMOS SEGUROS DE QUE TAMBIÉN LO PODEMOS LOGRAR AQUÍ, POR OTRO LADO PERO

HABLANDO DE SIMILITUDES Y PROYECCIÓN QUE LE PODEMOS DAR, COMENTABA CON EL SÍNDICO TAMBIÉN SERÍA BUENO QUE EMPEZÁRAMOS A REVISAR LAS COMISIONES Y LA DIRECCIÓN DE TURISMO UN POSIBLE HERMANAMIENTO CON TLACOTALPAN VERACRUZ COMPARTEN FIESTA PATRONAL CON NOSOTROS ALLÁ TAMBIÉN EL DÍA DE LA CANDELARIA ES SOLEMNE Y ES UN FIESTONONON Y TIENEN SIMILITUDES, ELLOS EN TLACOTALPAN SUELTAN TOROS EN EL FESTEJO Y ES ALGO QUE ATRAE MUCHO A LA COMUNIDAD JOVEN Y AL TIPO DE PUBLICO QUE QUEREMOS ATRAER EN NUESTRO FESTEJO, Y ES FIN QUE TAMBIÉN PUDIÉRAMOS ESTAR PROYECTANDO ALGO CON ESE MUNICIPIO QUE TAMBIÉN ES MUY PEQUEÑO Y SE LAS ARREGLAN PARA RECIBIR MÁS TURISMO QUE HUAMANTLA EN SU DÍA PATRONAL. LA DIRECTORA DE TURISMO DICE: PARA MUESTRA UN BOTÓN LA GENTE DE HUAMANTLA QUE HA ESTADO ACÁ DICE QUE ES UNA CIUDAD MUY GRANDE Y LA VERDAD YO EN EL ÁNIMO DE LAS PERSONAS QUE HE PODIDO VER, JUSTO EN EL TEMA DIGITAL ESTAMOS DÁNDOLE SEGUIMIENTO, YO NO SE DE QUÉ MANERA LA GENTE ME MANDA MENSAJES PREGUNTANDO LOS TOROS CUANDO SON Y LES DIGO EL DÍA Y AQUÍ VAN A ESTAR, LLEVAN ELLOS DESDE 1951 HACIENDO LA HUAMANTLADA, SI YA VENÍA GENTE DE ALLÁ AL FESTEJO AHORA VENDRÁN MÁS Y TAMBIÉN TUVIMOS ACERCAMIENTO POR LA SECRETARIA DE TURISMO DE TLAXCALA DONDE SOLICITAN ESPACIO PARA ARTESANOS PORQUE EL FESTIVAL A TENIDO ESE IMPACTO NACIONAL Y QUE BUSCÁBAMOS Y QUE YA SE ESTA DANDO Y QUE MUCHA GENTE NOS HA ESTADO BUSCANDO COMO EXPOSITORES Y GENTE QUE ESTA INTERESADA EN VENIR, OPERADORES, NO TENGO QUE INVENTAR NADA USTEDES LO PALPARON Y VIBRARON AHORA QUE ESTUVIMOS EN OAXACA TENEMOS INVITAIONES PARA TODO MÉXICO AYUNTAMIENTO TODO MUNDO DE LOS QUE ESTUVIMOS AHÍ ERA QUE ESTUVIERA SALVATIERRA CON ELLOS TENEMOS INVITACIONES DE HIDALGO, YUCATÁN, VERACRUZ, MICHOACÁN, ES RESULTADO DE LO QUE VAMOS A HACER A LOS TIANGUIS Y ADEMÁS EL CARIÑO Y COMPROMISO QUE LE PONEMOS, YO AUGURO UN GRAN ÉXITO Y TENEMOS MUCHO QUE APRENDER DE ESTAS PERSONAS, LOS HERMANAMIENTOS QUE SE LLEGUEN A TENER SERÁN MUY BIEN RECIBIDOS. EL PRESIDENTE MUNICIPAL DICE: NECESITAMOS SEGUIR ANALIZANDO Y REPLICAR CASOS DE ÉXITO Y SON CASOS DE IR VIENDO COMO HAN TRABAJADO ESE PROCESO PARA LO CUAL ES LO QUE MÁS NOS HACE FALTA EN SALVATIERRA QUE ES EL TEMA DE INFRAESTRUCTURA HOTELERA, TENEMOS AQUÍ MUY CERQUITA A PEÑA DE BERNAL Y CREO QUE TODOS HEMOS CONOCIDO Y REALMENTE ES UN PUEBLO MUY PEQUEÑITO QUE SI ES PADRE SU MONOLITO, PERO ES LO ÚNICO QUE HAY Y YO ME QUEDE IMPRESIONADO CUANDO LA SECRETARIA NACIONAL DE PUEBLOS MÁGICOS CUANDO VINO ERA DE PEÑA DE BERNAL Y ME PLATICO QUE HACE AÑOS TENÍA 5 HOTELES Y HOY TIENE 100 HOTELES, Y DÓNDE PONEN 100 HOTELES EN ESE PUEBLITO SIENDO TAN PEQUEÑO PERO ES IMPRESIONANTE ESOS CASOS DE ÉXITO DE PODER REPLICARLOS PERO TAMBIÉN NOS DEN A CONOCER ESE PROCESO QUE HICIERON DE ESE ACERCAMIENTO DE LOS

INVERSIONISTAS QUE HOY EMPIEZA A BUSCARNOS Y SABER REALMENTE COMO LE HICIERON PARA QUE EL INVERSIONISTA LLEGUE Y SE PUEDAN PLANTAR Y LLEGAR EN LOS DIFERENTES MUNICIPIOS, AHÍ HAY MUCHO POR TRABAJAR TODAVÍA. LA DIRECTORA DE TURISMO DICE: ANTES DE GENERAR UNA DEMANDA QUE ES LO QUE HEMOS ESTADO GENERANDO EN ESTE MOMENTO Y HAY AVANCE EN ESE SENTIDO Y GENERAR ESA DEMANDA DE QUE TENGAMOS MUCHA GENTE Y QUE NOS DESBORDEMOS COMO ESTÁ SUCEDIENDO AHORA CREO QUE TAMBIÉN VA A EMPEZAR QUE ESTAMOS HACIENDO PARA QUE HAYA EN SALVATIERRA ESA INVERSIÓN Y CREO QUE VAMOS POR BUEN CAMINO. EL PRESIDENTE MUNICIPAL DICE: EN SU MOMENTO VALE LA PENA PLATICAR CON LOS DIFERENTES HOTELEROS QUE HAY EN SALVATIERRA QUE HAY 214 HABITACIONES, PARA HACER CONCIENCIA A LOS HOTELEROS QUE EMPIECEN A TRABAJAR, PORQUE DE UNA MANERA DIGAMOS YA TIENEN LA INFRAESTRUCTURA ES QUE LE EMPIECEN A METER UN POQUITO, HAY UN TRABAJO QUE TENEMOS QUE IR HACIENDO CON LA MISMA SOCIEDAD. SE SOMETE A VOTACIÓN EL PUNTO, RESULTANDO: **ESTANDO PRESENTES ONCE DE LOS DOCE INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO, POR UNANIMIDAD DE VOTOS SE APRUEBA LA SOLICITUD DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, POR LO QUE CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 7 DEL REGLAMENTO PARA LA COMISIÓN GENERAL PARA LA RELACIONES ENTRE LA CIUDAD DE SALVATIERRA, GTO., Y OTRAS CIUDADES DEL RESTO DEL PAÍS, ASÍ COMO DEL MUNDO, BAJO EL RÉGIMEN DE CIUDADES HERMANAS, EL H. AYUNTAMIENTO APRUEBA LA PROPUESTA DE HERMANDAD ENTRE NUESTRO MUNICIPIO DE SALVATIERRA, GUANAJUATO Y EL MUNICIPIO DE HUAMANTLA, TLAXCALA, AMBOS PUEBLOS MÁGICOS CON ANTECEDENTES HISTÓRICOS, CULTURALES Y TRADICIONES EN COMÚN, CONCEDIÉNDOSE EN CONSECUENCIA LA FIRMA DE LA DECLARATORIA CORRESPONDIENTE, ASÍ COMO LA CELEBRACIÓN DE LOS PROTOCOLOS RESPECTIVOS.** -----

SE PASA AL DESAHOGO DEL PUNTO VI SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA, SOLICITUD DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, A FIN DE QUE CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL ARTICULO 10 DEL REGLAMENTO PARA LA COMISIÓN GENERAL PARA LAS RELACIONES ENTRE LA CIUDAD DE SALVATIERRA, GTO., Y OTRAS CIUDADES DEL RESTO DEL PAÍS, ASÍ COMO DEL MUNDO, BAJO EL RÉGIMEN DE CIUDADES HERMANAS, EL H. AYUNTAMIENTO ANALICE, DISCUTA Y EN SU CASO APRUEBE LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL DÍA DE LA V QUINTA SESIÓN SOLEMNE A LLEVARSE A CABO EL PRÓXIMO JUEVES 27 DE OCTUBRE DE 2022 EN PUNTO DE LAS 9:00 HORAS EN EL RECINTO OFICIAL DE SALA DE CABILDO, CON MOTIVO DE LA FIRMA Y DECLARACIÓN OFICIAL DE HERMANDAD ENTRE NUESTRO MUNICIPIO DE SALVATIERRA, GUANAJUATO Y EL MUNICIPIO DE HUAMANTLA, TLAXCALA, AMBOS PUEBLOS MÁGICOS. SE SOMETE A VOTACIÓN EL PUNTO, RESULTANDO: ESTANDO PRESENTES ONCE DE LOS DOCE INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO, POR UNANIMIDAD DE VOTOS SE APRUEBA LA SOLICITUD DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, POR LO QUE CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL ARTICULO 10 DEL

REGLAMENTO PARA LA COMISIÓN GENERAL PARA LAS RELACIONES ENTRE LA CIUDAD DE SALVATIERRA, GTO., Y OTRAS CIUDADES DEL RESTO DEL PAÍS, ASÍ COMO DEL MUNDO, BAJO EL RÉGIMEN DE CIUDADES HERMANAS, EL H. AYUNTAMIENTO APRUEBA LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL DÍA DE LA V QUINTA SESIÓN SOLEMNE A LLEVARSE A CABO EL PRÓXIMO JUEVES 27 DE OCTUBRE DE 2022 EN PUNTO DE LAS 9:00 HORAS EN EL RECINTO OFICIAL DE SALA DE CABILDO, CON MOTIVO DE LA FIRMA Y DECLARACIÓN OFICIAL DE HERMANDAD ENTRE NUESTRO MUNICIPIO DE SALVATIERRA, GUANAJUATO Y EL MUNICIPIO DE HUAMANTLA, TLAXCALA, AMBOS PUEBLOS MÁGICOS.- - - - - SE PROCEDE AL DESAHOGO DEL PUNTO VII SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DÍA, CLAUSURA DE LA SESIÓN. EN USO DE LA VOZ EL PRESIDENTE MUNICIPAL GERMAN CERVANTES VEGA DICE: SE DA POR CLAUSURADA LA SESIÓN, SIENDO LAS 09:44 NUEVE HORAS CON CUARENTA Y CUATRO MINUTOS. MUCHAS GRACIAS.- - - - -

PRESIDENTE MUNICIPAL

SÍNDICO

GERMAN CERVANTES VEGA

L.E.P. YATZIRI MENDOZA JIMÉNEZ

REGIDORES:

C.P. JORGE LUIS ROSAS TAPIA

LIC. ANA TERESA PANIAGUA GARCÍA

IIS. ALEJANDRO LANUZA HERNÁNDEZ LEFI. ALEJANDRA DEL CARMEN VARGAS G.

ING. G.E. MARISOL ALVARADO BARRERA

LIC. JORGE LUIS ZAMORA CABRERA

C. ANALUCÍA RODRÍGUEZ PRADO

LIC. MARIA TERESA CERDA ROSAS

C. JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ RODRÍGUEZ

DRA. SANDRA NADINE RAMÍREZ VERA

**LIC. JOSÉ DE JESÚS RENTERÍA MÚJICA
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO**